

- | | |
|-------------------------|--|
| 1. Record Nr. | UNINA990002594120403321 |
| Autore | Sinclair, John |
| Titolo | Coal-mining economics : organization and management / by John Sinclair |
| Pubbl/distr/stampa | London, : Pitman, 1957 |
| Descrizione fisica | VI, 337 p. : ill. ; 23 cm |
| Locazione | ECA |
| Collocazione | 8-10-8-RA |
| Lingua di pubblicazione | Inglese |
| Formato | Materiale a stampa |
| Livello bibliografico | Monografia |
| 2. Record Nr. | UNINA9910324039503321 |
| Autore | Benoit Guy |
| Titolo | Malades mentaux et incapables majeurs : Émergence d'un nouveau statut civil / / Guy Benoît, Isabelle Brandon, Jean Gillardin |
| Pubbl/distr/stampa | Bruxelles, : Presses de l'Université Saint-Louis, 2019 |
| ISBN | 2-8028-0385-9 |
| Descrizione fisica | 1 online resource (537 p.) |
| Altri autori (Persone) | BogaertsMichel
BrandonIsabelle
DelahayeThierry
DelpéréeNicole
DesmedtDaniel
De BuckRené
De ClercqMichel
De VisscherNoëlle
FabrySylviane
GillardinJean
HachezAlfred
HenryPascal
HoyoisPhilippe
HuletMarthe
LecompteDamien
MeertRégine
Pelclsy
PetitClaude
PrignonJeanne
Van den BroeckAnne-Marie |

Van de KerchoveMichel
WarletJoseph-François
BenoîtGuy

Soggetti

Law
Psychiatry (General)
maladie mentale
patient
droit
psychiatrie
déficience mentale
incapacité
statut civil

Lingua di pubblicazione

Francese

Formato

Materiale a stampa

Livello bibliografico

Monografia

Sommario/riassunto

Le présent ouvrage a pour objet de contribuer à une meilleure compréhension des changements intervenus en matière de protection de la personne des malades mentaux et de celle des biens des personnes incapables. Les lois du 26 juin 1990 et du 18 juillet 1991 ont en effet introduit en droit belge des ruptures remarquables par rapport à la législation du siècle passé qu'elles ont abrogée. Il a dès lors semblé utile de tenter de cerner la spécificité du but poursuivi par le législateur à l'occasion de cette réforme mais aussi de mieux saisir dans la pratique quotidienne la réalité du changement souhaité par le législateur. À cette fin il est apparu opportun de solliciter par priorité des praticiens juristes et psychiatres pour qu'ils fassent état de leur expérience professionnelle dans le cadre de ces lois nouvelles, mais aussi et surtout afin qu'ils explicitent la manière dont ils comprennent celles-ci et entendent les mettre en œuvre.
